

Media Luna Roja criticó bombardeos israelíes contra hospitales



Foto: Prensa Latina.

Ramala, 8 nov (RHC) La Media Luna Roja Palestina -PRCS-, denunció este miércoles los continuos e intensos bombardeos israelíes contra la Franja de Gaza, incluido zonas cercanas al Hospital Al-Quds, donde hay cientos de heridos y miles de refugiados.

Todos los caminos desde ese centro de salud están cerrados, los equipos médicos no pueden salir para llegar a los heridos, criticó el organismo en su cuenta en X (antes Twitter).

“Las fuerzas de ocupación israelíes siguen llevando a cabo ataques aéreos muy agresivos en toda la Franja”, advirtió.

La PRCS señaló que esas incursiones golpearon a empleados, voluntarios, vehículos e instalaciones de la organización.

Precisamente, la agencia de la ONU encargada de suministrar ayuda a los palestinos reveló este miércoles que 92 de sus trabajadores perdieron la vida desde el 7 de octubre en el territorio por los bombardeos.

“Me duele mucho que 92 compañeros hayan sido asesinados en Gaza. Nunca seremos los mismos sin ellos,” escribió en la misma red social el comisionado de la Agencia de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Cercano Oriente, Philippe Lazzarini.

Horas antes, el Comité Internacional de la Cruz Roja -CICR-, condenó el ataque contra uno de sus convoyes humanitarios en la ciudad de Gaza.

Sin mencionar nombres, el CICR afirmó estar profundamente preocupado por el incidente y recordó la obligación de respetar y proteger a los trabajadores humanitarios en todo momento.

La caravana, integrada por cinco camiones y dos vehículos, transportaba suministros médicos vitales a centros de salud, incluido el hospital Al Quds, cuando fue alcanzada ayer por el fuego, describió.

Dos camiones resultaron dañados y un conductor resultó levemente herido, precisó la entidad.

Hace cuatro días, la Media Luna Roja Palestina cuestionó un doble ataque israelí contra una caravana de ambulancias que transportaba heridos desde el Complejo Médico Al-Shifa hacia al cruce de Rafah, fronterizo con Egipto.

La primera incursión ocurrió un kilómetro del Hospital Al-Shifa y la segunda frente a sus puertas, reveló.

En las últimas semanas tanto el gobierno palestino como agencias de la ONU y ONGs condenaron en varias oportunidades los bombardeos contra zonas cercanas a centros médicos, incluidos los hospitales Indonesio y Al Quds.

Tanto el Gobierno como el Ejército de Israel justificaron sus acciones con el supuesto argumento de que las milicias palestinas se esconden en túneles construidos bajo esas edificaciones, lo cual fue repetidamente desmentido. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

[https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/338854-media-luna-roja-critico-bombardeos-israelies-contra-hospitales](https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/338854-media-luna-roja-critico-bombardeos-israelies-<u>contra-hospitales</u>)



Radio Habana Cuba